

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Louis FAVRE

L'été est là (Travaux d'élèves)

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1936, tome 35, p. 146

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

L'été est là

Dans le ciel azuré, le soleil majestueux lance ses rayons comme de longues flèches dorées fendant d'un trait rapide l'espace brumeux. La prairie verdoyante, jonchée de fleurs multicolores, s'étale comme une large serviette fraîchement ornée. Sous la brise légère, les champs de blé ondulent et forment de petites vagues ; puis soudain, le vent cesse et, immobiles, les grandes tiges se redressent, semblables à une mer unie et tranquille. Aux alentours, une rivière creuse son lit rocailleux, et s'enfonce dans la sombre forêt qui encadre ce paysage merveilleux. Le soleil qui monte encore rase l'extrémité des branches, cherchant à se glisser à travers les feuilles, pour vaincre la nuit emprisonnée dans les sapins. Pas un bruit ne s'entend ; seuls, partis on ne sait d'où, quelques cris aigus viennent troubler le grand silence de midi...

Enfin, le soir arrive, le soleil descend et l'horizon s'enflamme comme un immense feu d'artifice.

Louis FAVRE, Principes B.